

NOTA DE PRENSA 2025-02

24 de febrero de 2025

IV ENCUENTRO NACIONAL DE PRESIDENTES DE CONCAPA

En una celebración de dos días en la ciudad de Sevilla, CONCAPA celebró su IV Encuentro de presidentes con una importante asistencia de invitados llegados de toda España en un ambiente de unión y con el ánimo de defender la libertad de enseñanza y de las familias.

El inicio fue realizado por la presidente de CONCAPA, Angela Melero, quien tras el saludo inicial de bienvenida, dio paso a la oración de las familias con la que se daba comienzo una interesante jornada.



A continuación, fue presentado el libro "Gestión de un AMPA", realizada cargo de Francisco Javier Lucena Técnico de Hacienda (Inspección) en AEAT / Preparador de oposiciones del Cuerpo Técnico de Hacienda / Ponente de cursos de Derecho Tributario y Contabilidad / Escritor de libros de Derecho tributario y Contabilidad desde Córdoba, Andalucía, España, cuyo desarrollo abrió nuevas perspectivas para el mejor funcionamiento de estas

asociaciones que ayudan y mucho tanto a los centros como a las familias. Posteriormente Larissa de Nobre Sandoval, Doctora en Psicología | Experta en Prevención | Colaboradora de IREFREA | Formadora Certificada EUPC | Coordenadora de Comunicação da BRAPEP Granada, quien presentó "FERYAPLUS" que se cerró con un interesante taller sobre el tema.

Tras un descanso café, fuimos sorprendidos con la ponencia "Cómo educar a los hijos con humor", a cargo del doctor Luis Gutiérrez Rojas. Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Navarra. Doctor en Psiquiatría por la Universidad de Granada. Actualmente, profesor titular de la Facultad de Medicina y a la vez profesional clínico especialista en Psiquiatría en el Hospital Clínico San Cecilio de Granada.





En una animada intervención hizo un recorrido que definía la vida y su actual sentido de la búsqueda de la mejor educación de los hijos por los padres de forma que lleguen a la escuela con el objeto de recibir una formación que les sirva para el futuro.

Por la tarde un recorrido turístico de la ciudad de Sevilla nos mostro lugares,



desconocidos para muchos de nosotros, de esta maravillosa ciudad.

La jornada acabó con la cena de Gala que cerraba este encuentro, finalizando con la entrega de los premios anuales de CONCAPA donde

se reconoce el trabajo constante

por la educación, así como, la lucha por la libertad de las familias a elegir libremente la enseñanza de sus hijos.

Desde CEAAAEC agradecemos humildemente este honor inesperado que recibimos por nuestro servicio a la libertad de enseñanza.



Una ocasión más para felicitar a CONCAPA en su trayectoria de defensa de los valores que deben ser pilares de la sociedad que vivimos.

José Antonio Cecilia Presidente

Estamos en:











VISITE: www.ceaaaec.es